

コムハウス&ねくすと通信

2023年 7月 21日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1206

毎日、暑い日が続きます。そのためか、例年と比べてリサイクル小屋にペットボトルが持ち込まれる量が増えています。持ち込み量が増えた原因としては「暑くなり、ペットボトル飲料を飲む機会が増えた」「ペットボトルの回収場所が少ない」「自治体がペットボトルを回収する日が少ない」等が考えられます。ペットボトルを業者に持ち込める状態にする作業は、たいへん根気のいる作業です。役に立っているとは言え、暑い時、寒い時に黙々と作業を続けるなかまにはいつも頭の下がる思いでいます。

ペットボトルの買い取り価格は依然として低迷しています。ペットボトルが循環型社会の一部に確実に取り込まれることを願いたいと思います。ペットボトルを持ち込んでいただく時は、作業するなかまの安全と衛生的な環境を保つために、自治体のペットボトルの出し方と同じく、中を軽く水洗いをして出していただくようお願いします。ラベルは無理に剥がさなくても結構です。

日頃からリサイクルにご協力いただき、ありがとうございます。

宮崎

すまいる班

今週頭に祝日開所があり半日。午後の企画でカラオケ大会とアイスクリーひを食べました。なかまも、自分達がリクエストした曲をマイクを離さず(?)歌って楽しい時間を過ごしました。

暑い日でしたが、乾いた匂いとも潤すアイスクリーひは最高!! でした。

こもれび班

今週月曜日は、今年度初の祝日開所日でした。午後は皆の好きなカラオケタイムを楽しみました。後半はみんなの好きな曲も合流し、リクエストされた曲を皆で歌ったりしてお楽しみは、「アイスクリーひ♪」でみんな歌ったりしていました。ついでいいアスはおいしかったです。暑さも厳しくなり、熱中症対策もしっかりしていました。



ねくすと



17日は今年度になってはじめての祝日開所日でした。ローソン、セブンイレブン、(ま)ともっと、マクドナルドの中から好きなところを選んでおひるごはんを買ひに行きました。それぞれ買ふ物にも個性があり「それもおいしいよね~」と会話がはずんでいました。今回人気だった飲み物は『ミツ矢特濃メロンスカッシュ』私も今度のんびりみたいだね~と思います!